

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah penulis melakukan studi kasus penatalaksanaan keputihan patologis pada ibu hamil dengan menggunakan pantyliner kain terhadap Ny. M sesuai manajemen varney, dimulai sejak 10 februari 2020 sampai 14 Maret 2020 maka dapat disimpulkan bahwa kegiatan pengkajian, interpretasi data, identifikasi masalah potensial, identifikasi dan menentukan kebutuhan, perencanaan asuhan, melaksanakan tindakan menyeluruh, dan evaluasi saat masa kehamilan terhadap Ny. M sesuai standar.

1. Pada saat kehamilan dilakukan Kunjungan sebanyak 3 kali dan pada kunjungan ke-1 tanggal 10 Februari 2020 Ibu mengalami keputihan yang berbau, banyak, sedikit kental, berwarna putih dan gatal pada organ genitalia. Dengan pemberian pantyliner berbahan kain katun microfleece anti bacterial diharapkan mampu mengurangi keluhan pada keputihan yang ibu rasakan. Pemantauan pemakaian pantyliner kain pun dilakukan sehingga dapat terpantau efektifitas dari pantyliner kain tersebut.

2. Pada 10 hari kemudian atau pada kunjungan ANC ke-2 tanggal 20 Februari 2020 ibu mengatakan Ibu mengatakan masih mengalami keputihan berwarna putih disertai gumpalan, sedikit, tidak berbau dan tidak gatal. Pemberian support juga diperlukan terhadap ibu atas keluhan yang masih dirasakannya.

3. Pada 8 hari kemudian pada tanggal 28 Februari 2020 ibu mengatakan sudah tidak mengalami keputihan lagi didukung dengan hasil pemeriksaan anogenital ibu dimana keadaan vulva dan vagina ibu bersih dan tidak ada lagi pengeluaran pervaginam.

B. Saran

1. Saran Teoritis

Diharapkan dapat meningkatkan mutu Pelayanan Kebidanan melalui pendekatan majemen agar lebih terampil dalam melakukan Asuhan Kebidanan.

2. Saran Aplikatif

a. Bagi Institusi

Bagi Institusi Politeknik Kesehatan Kemenkes Tanjung Karang diharapkan sebagai paham pengembangan ilmu, bahan bacaan terhadap materi Asuhan Pelayanan Kebidanan serta referensi bagi mahasiswa dalam memahami pelaksanaan Asuhan Kebidanan pada ibu Hamil dengan Keputihan.

b. Bagi Penulis Lain

Hasil laporan tugas akhir ini dapat digunakan sebagai referensi bagi penulis lainnya dalam memahami pelaksanaan asuhan dan diharapkan dapat meningkatkan kemampuan serta mampu menerapkan ilmu yang telah didapat sehingga dapat merencanakan dan melakukan asuhan kebidanan secara berkelanjutan dan dapat memecahkan permasalahan serta mengevaluasi hasil asuhan yang telah diberikan.